

SPORT ET ENGAGEMENT : quelques exemples

Mohamed Ali the greatest contre la guerre du Vietnam



En 1966, MOHAMED ALI refuse de servir dans l'armée Américaine engagée dans la guerre du Vietnam et devient objecteur de conscience. Il aurait argumenté qu'il n'avait rien contre le Vietnam et que aucun Vietnamien ne l'avait jamais traité de nègre mais ces propos sont probablement apocryphes. Le 28 Avril 1967, il refuse

symboliquement l'incorporation dans un centre de recrutement. Le 8 mai, il passe en justice. Le 20 Juin, il est condamné à une amende de 10000 Dollars et à cinq ans d'emprisonnement, il perd sa licence de boxe et son titre. Ali fait appel, il n'ira pas en prison, mais aura des problèmes financiers jusqu' à ce que son affaire soi résolue par la cour suprême en 1971.

En étant contre la guerre du Vietnam, il a montré qu'il était également contre le racisme qui dominait les Etats-Unis. On peut dire qu'il était pacifiste. Il lutta pour les droits civiques et contre la ségrégation.

Le boycott des joueurs de basket de la NBA.

Ce boycott inédit ébranle le monde du sport américain qui est alors à l'arrêt. Mercredi 26 août, les joueurs de l'équipe de basket-ball des Milwaukee Bucks ont boycotté un match de NBA, en réaction à l'affaire Jacob Blake qui a relancé le mouvement antiraciste aux Etats-Unis.

